

Timo Böhme
Au

www.express24.ch
Administration
Frutigenstr. 6
3600 Thun

Toller 24h Dienst

In diesem Jahr ist mir mal wieder was lustiges passiert. Ein angeblicher 24h Dienst schafft es die Waren nach über einem Monat zu liefern und besteht noch voll auf sein Recht. Ein Akku zu meiner Videokamera wollte ich zu meinem neuen Besitz zählen. Leider wurde der Akku nach Bestellung bei www.express24.ch nach 10 Tagen nicht zugestellt und ich konnte den Akku nicht in die Ferien nehmen. Somit auch nicht die Videokamera. Nach 40 Tagen erhielt ich nun das Paket. Die Videokamera wurde in der Zwischenzeit gestohlen, Polizei rapportiert den Verlust und ich steh da mit hoher Rechnung – weil: **Die Akkus wurden speziell für Sie bestellt und sind nicht Rückgabe berechtigt.**

Na da kann man doch von einem echten Verlustgeschäft reden. Dies wünsch ich der Firma auch!

Mit freundlichen Grüßen

Timo Böhme

Dieses Dokument ist öffentlich nachzulesen unter: www.goldengel.ch/page/privat.htm